



SAAM cierra compra de empresa de logística de carga aérea en Ecuador

■ Aerosan, compañía de logística de carga aérea de SAAM, cerró la compra de la empresa de gestión de carga aeroportuaria Pertraly en Ecuador, lo que permitirá duplicar su operación en ese país. "Este anuncio está en línea con nuestra estrategia de crecer en este segmento de negocio dentro de la región y consolidarnos como un actor relevante en la industria", señaló el gerente general del brazo lo-

gístico-portuario del Grupo Luksic, Macarío Valdés. Aerosan, empresa que tiene más de 40 años de experiencia, presta servicios de carga, rampa, almacenamiento, charters para aerolíneas, importadores y exportadores, y en los últimos años ha experimentado un importante crecimiento operando actualmente en tres países y ocho aeropuertos de la región.

www.dianofinanciero.cl | www.litoralpress.cl | dianofinanciero#df_ente